

Die Deutsche Vereinigung für Internationales Recht trauert  
um ihren Ehrenvorsitzenden

## Prof. Dr. Karl-Heinz Böckstiegel

\* 2.8.1936      † 19.12.2025

Karl-Heinz Böckstiegel war ein Rechtswissenschaftler mit außergewöhnlich vielseitigen Interessen und einer enormen Schaffenskraft.

In seiner langjährigen Tätigkeit als Vorsitzender der Deutschen Gesellschaft für Internationales Recht fiel die Leitung der Berliner Zweijahrestagung der International Law Association im Jahre 2004.

Als weltweit anerkannte Persönlichkeit, vor allem auf dem Gebiet der Schiedsgerichtsbarkeit, wirkte er von 2004 mit seinem Wissen und seiner Erfahrung als Ehrenvorsitzender der Deutschen Vereinigung für Internationales Recht.

Wir werden ihm aufgrund seiner herausragenden Verdienste für unsere Vereinigung stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Prof. Dr. Dr. Rainer Hofmann, Prof. Dr. Stephan Hobe,  
Dr. Patricia Nacimiento, Prof. Dr. Jan von Hein,  
Prof. Dr. Marc Bungenberg, und Prof. Dr. Markus Krajewski